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目  次 

発言 
順位 

質 問 日 質 問 者（所属会派） 
質  問 
予定時間 

頁 

１ 

１２月２日（水） 

宮 内 一 夫 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 １ 

２ 真 船 和 子 議員（公明党） ８０分 １ 

３ 央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 ２ 

４ 清 水 晴 一 議員（公明党） ８０分 ２ 

５ 

１２月３日（木） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ７０分 ３ 

６ 鮎 川 由 美 議員（真政会） ６０分 ３ 

７ 田 中 真太郎 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ４ 

８ 清 水 大 輔 議員（輝く習志野をつくる会） ７０分 ４ 

９ 

１２月４日（金） 

藤 崎 ちさこ 議員（新社会党・無所属の会） ８０分 ５ 

１０ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ７０分 ５ 

１１ 飯 生 喜 正 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 ６ 

１２ 入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ８０分 ６ 

１３ 

１２月７日（月） 

佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ８０分 ７ 

１４ 布 施 孝 一 議員（公明党） ７０分 ７ 

１５ 関   桂 次 議員（輝く習志野をつくる会） ６０分 ８ 

１６ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ７０分 ８ 

１７ 

１２月８日（火） 

立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ８０分 ９ 

１８ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 ９ 

１９ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ８０分 １０ 

２０ 関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 １０ 

２１ 

１２月９日（水） 

平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １１ 

２２ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ８０分 １２ 

２３ 荒 木 和 幸 議員（真政会） ７０分 １２ 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ （いわゆる）マイナンバーについて 

 ２ 東習志野・実籾地域バス本格運行について 

 ３ 公共施設再生計画について 

 ４ 四市複合事務組合の第２斎場建設について 

 ５ 空家等対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

 １ 東習志野・実籾地域バスの本格運行について 

(1) 地域公共交通会議の協議内容と本市の今後の対応について伺う 

 ２ 総合的な交通政策基本方針について 

(1) 交通不便地域の解消にとどまらず、少子高齢化と地方創生を見据えた総合的な交通政策基 

本方針が必要と考えるがいかがか伺う 

 ３ 子育て支援施策について 

   (1) 子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について伺う 

(2) ひとり親家庭の支援の現状と今後について伺う 

 ４ 地域課題について 

   (1) 実籾２丁目４１番地先の隅切りについて進捗状況を伺う 
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○ 央   重 則 議員 

 １ 市長の行政姿勢について 

   (1) 組織改正について 

   (2) 市の施策評価について 

 ２ 障害者福祉対策について 

   (1) 障害のある児童、生徒への支援について 

 ３ 環境対策について 

   (1) 地球温暖化防止対策等について 

 ４ 教育問題について 

   (1) 習志野市独自の単独事業（公開研究、研修等）の効果について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 習志野市まち・ひと・しごと創生総合戦略等について 

  (1) 創業・起業支援の拡充について 

   (2) 既存企業の支援について 

 ２ 労働条件審査について 

  (1) 市発注建設工事の社会保険労務士による労働条件審査について 

 ３ 選挙事務について 

  (1) 選挙事務に高校生を活用しては 

   (2) 選挙開票所を変更しては 

 ４ 下水道事業について 

  (1) 公営企業への移行について 

   (2) 下水道管の耐震化の進捗状況について 
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○ 小 川 利枝子 議員 

 １ 市政運営について 

  (1) 習志野市政の将来を見捉えた組織と人材育成について 

 ２ 特別支援教育について 

  (1) 習志野市における１学校１特別支援学級の推進状況について 

 ３ 子育て支援策について 

  (1) つどいの広場事業「きらっ子ルーム」の今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 鮎 川 由 美 議員 

 １ 子育て支援について 

  (1) 放課後児童会について 

   ① 運営状況と今後の取り組みについて 

 ２ 総合福祉センターについて 

  (1) さくらの家といずみの家の老朽化に対する今後の対応について 

   ① 介護予防日常生活支援総合事業への考えについて 

 ３ 地域問題 

  (1) 秋津地区の公共交通空白地区への対応について 

   ① 進捗状況 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 消防行政について 

  (1) 消防体制について 

   ① 消防団について 

  (2) 救急体制について 

   ① 普通救命講習について 

  (3) 広域化について 

   ① 高機能消防指令センターについて 

   ② 高層マンション群の消火体制について 

   ③ 拠点機能形成車の位置づけについて 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 防災対策について 

  (1) 防災訓練の結果について伺う 

 ２ 動物愛護の問題について 

  (1) 市内の動物虐待について過去５年程度の被害状況を伺う 
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○ 藤 崎 ちさこ 議員 

 １ 放課後児童会の保育環境と支援員の処遇の改善について 

 ２ 公共施設の再生計画について 

  (1) 集約対象施設跡の利活用を考えるワークショップの結果について 

  (2) 藤崎図書館・菊田公民館・袖ケ浦公民館の今後について 

 ３ 高齢者の見守り・介護予防の取り組みについて 

 ４ 安全・安心「快適なまち」づくりについて 

  (1) 防災の推進について 

  (2) 公園・緑地整備の推進について 

 ５ 市政における女性の参画促進について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 大久保地区公共施設再生事業について 

  (1) 従来方式とＰＦＩ方式の財政負担の比較について 

 ２ いじめ防止基本方針について 

  (1) いじめ防止基本方針作成に当たる基本的な考えについて 

 ３ まち・ひと・しごと創生「人口ビジョン・総合戦略」について 

  (1) 国の総合戦略に対する本市の総合戦略の考え方について 

 ４ 企業局の内部留保資金について 

  (1) 内部留保資金の教育施設整備への活用について 

 ５ 学校教育施設環境の整備について 

   (1) 小中学校トイレ改修の早期実施について 

 

 

 

 

 



6 

 

○ 飯 生 喜 正 議員 

 １ 地域防災活動について 

  (1) 防災マニュアルの配布について伺う 

  (2) 液状化被災の地域区分について伺う 

 ２ 市営水道の普及促進について 

  (1) 水道の販売量が減少する中、今後の普及促進について伺う 

 ３ 都市型農業の推進について 

  (1) 生産緑地地区について伺う 

  (2) 市街化調整区域内農地について伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 入 沢 俊 行 議員 

 １ 習志野市公共施設再生計画について 

  (1) ゆうゆう館の存続について 

  (2) 屋敷公民館の存続について 

 ２ 産業振興基本条例について 

 ３ 分譲マンションの大規模修繕・建てかえ等の支援策について 

 ４ 地域問題について 

  (1) マルハン習志野店前道路の交通安全対策について 

  (2) 中央公園東側道路への信号機の設置について 

  (3) 千葉工業大学芝園キャンパス先の交差点のスクランブル交差点化について 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 行政情報の公開 

  (1) オープンデータの取り組みについて 

 ２ 都市公園の利活用 

  (1)  「都市公園等のあり方検討会」（国交省）の中間とりまとめについて 

 ３ ネーミングライツの対象拡大 

  (1) 市道・歩道橋等への設定について 

 ４ 平和の灯の分火 

  (1) 平和の広場での常時点灯について 

 ５ 良好な生活環境の保全 

  (1) ごみ屋敷への対策について 

  (2) 路上喫煙禁止区域の設定について 

 ６ これまでの一般質問の進捗 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口の昇降施設設置について 

  (2) ＡＥＤの施設閉庁後の使用について 

  (3) 各種証明書のコンビニ交付について 

 

○ 布 施 孝 一 議員 

 １ 環境施策について 

  (1) 災害廃棄物処理計画の策定について 

 ２ 消防行政について 

  (1) 火災予防の取り組みについて 

  (2) 地域防災計画における消防本部の初動体制について 

 ３ 防災対策について 

  (1) 災害対策コーディネーター養成講座について 

 ４ 生活困窮者対策について 

  (1) 本市の進捗状況について 
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○ 関   桂 次 議員 

１ ごみ集積所におけるカラス対策 

(1) 現状と対策 

２ 新習志野駅前に派出所の設置について 

３ 袖ケ浦３丁目の道路の改修について 

４ 習志野市の財政について 

  (1) 行政サービスの最適化の考えについて 

  (2) 経常収支比率の改善をどのように進めるのか 

  (3) 公債費の管理をどのように進めるのか 

  (4) 財政調整基金の考え方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 中 山 恭 順 議員 

 １ 平成２８年度習志野市一般会計予算について 

  (1) 要求段階での歳出超過額について 

  (2) 市長の現段階での平成２８年度習志野市一般会計予算の考え方について 

  (3) 市長の超過分精査についての考え方について 

 ２ 習志野市まち・ひと・しごと創生人口ビジョン・総合戦略について 

  (1) 人口確保について 

  (2)  商工振興について 
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○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 税金の無駄遣いの問題について 

  (1) 公共工事の入札及び落札の問題について 

  (2) 公園緑地の維持管理事業の問題について 

 ２ 清掃事業と「資源回収協同組合」との関係問題について 

  (1) 「組合」の事務所の問題について 

  (2) 市長と「組合」理事長との関係について 

  (3) 清掃作業者の賃金問題について 

 ３ 学校のパソコンリース問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 谷 岡   隆 議員 

 １ 障害者総合支援法の「介護保険優先原則」への対応について 

  ２ 日経ＢＰの市長インタビュー「公共施設の再生は「財源確保」の視点で」について 

 ３ ＪＲ津田沼駅南口開発について  

 (1) 学校等のパンク対策に関する予算編成について 

  (2) 奏の杜と谷津の住居表示について 

 ４ 習志野市の学童保育（放課後児童会）の運営の危機について 

 ５ 菊田保育所の民営化について 

 ６ 習志野市橋梁長寿命化修繕計画について 

 ７ マルエツ大久保駅前店の「一時閉店」の発表と市の対応について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

 １ 実籾コミュニティホールについて 

(1) １階入口右側外部に気軽に休める休憩所について 

(2) 東部連絡所内に給水器の設置について 

(3) 実籾一号公園の下にある駐輪場確保の進捗状況について  

 ２ 東習志野・実籾地域バスのルート延伸について 

  ３ 東習志野小学校の大規模改修について 

   (1) トイレの改修について 

  (2) 雨漏り対策について  

 ４ 千葉県済生会習志野病院の特別療養環境室の料金について 

 ５ 子どものインフルエンザ予防接種料金への助成について 

 ６ 介護保険制度の総合事業移行について 

 

 

 

 

 

○ 関 根 洋 幸 議員 

１ 習志野市機構改革について 

(1) 機構改革の目的とメリットについて 

① どのような目的、目標、メリットがあるのか 

２ 空き家対策について 

(1) 空家等対策計画について 

① 現在の進捗状況、今後の進め方について 

３ 地域問題 

(1) 都市計画道路について 

① ３・４・８号線の今後の進め方について 



11 

 

○ 平 川 博 文 議員 

 １ 市長の政治姿勢について 

   (1) 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いている。なぜ、習志野市だけ

が、午前４時過ぎまでの異状な開票作業になったのか。立会人の事情聴取をすれば、極端なお

くれの原因究明につながる。なぜ、原因究明をしようとしないのか 

   (2) ８８億円規模の新庁舎建設中止を要求してきた。オリンピックを５年後に控えて、木更津市

の渡辺市長は、高騰する建設相場を考慮し新庁舎建設を延期。白井市の伊澤市長、鎌ケ谷市の

清水市長は、コスト削減策に向かう。東京都の舛添知事は、新国立競技場の規模の見直しを要

求。習志野市は、新庁舎建設にエネルギーを注いでる場合ではなく、液状化被害住宅や地震被

害住宅の対策が優先されるべきだ 

   (3) 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に

ついて 

   ① ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者（当時）の家族か

ら荒木勇前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求訴訟が提

起されている。組合の内部留保資金は、どうなっているのか（財務諸表の提出と分配金・総

会・土地登記） 

   ② ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う保育所、幼稚園、谷津小学校の受け入れ態勢は、場当た

り的になっている。平成２５年１０月２７日テレビ報道のＴＢＳ噂の！東京マガジンで、宮

本泰介市長は、市長として、猛省していると釈明している。京成バスによる路線バス通学通

学状況は、どうか 

   (4) ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、仲よし幼稚園跡地駐車場の土地

売却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化ではないのか 

   ① ＪＲ津田沼駅前の４４階建て超高層マンション７５０戸計画が、突然、プラス９戸の７５

９戸の収益物件に変更されている。平均価格帯も不明。市有財産売却にもかかわらず、展望

施設など、市民を楽しませる配慮もない。誰のための超高層マンションなのか 

   (5) 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取

引の件で東京地検特捜部に刑事告発した。不起訴処分となった。あの３,０００坪の土地は、

最後は誰の所有となったのか 

   (6) 秋津香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

   (7) 弁護士の近藤一夫前代表監査委員は、荒木前市長による平成９年当時の２６億円の土地取引

に関する長期借入金の重大な問題点をなぜ監査してこなかった。さらに、決算審査でガス・水

道会計から４５億円に上る開発公社に対する不適切な短期貸付金もある。健全財政の視点から、

国・県による特別監査を市長は、要請すべきだ 
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○ 木 村   孝 議員 

 １ 児童虐待をどう防ぐのか 

  ２ 学童保育 

   (1) 支援員に対する待遇の改善について 

  (2) 施設の改善について 

 ３ 災害時避難所 

   (1) 土砂災害警戒区域に指定された学校施設への安全対策について 

 ４ 習志野ドイツ捕虜収容所 

(1) 世界記憶遺産に登録できないか 

 ５ 新庁舎建設 

(1) 新消防庁舎を複合化施設にできないか 

 

 

 

 

 

 

○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 地域経済 

   (1) 新庁舎建設に関する発注について 

  (2) 習志野市としての考え方について 

２ 空き家・空き地対策 

   (1) あき地に繁茂した雑草等の除去に関する条例改正について 

 ３ スポーツ行政 

   (1) 市民参加型マラソン大会について 


